

Der Rotary Club Heilbronn-Neckartal trauert um seinen lieben Freund

Helmut Steeb

Was ein Mensch an Gutem in die Welt hinaus gibt, geht nicht verloren.

Albert Schweitzer

der am 2. November 2015 im Alter von 73 Jahren nach kurzer schwerer Krankheit verstorben ist.

Helmut Steeb hat sich stets für die Gemeinschaft der Rotarier und ihre ideellen Ziele in vorbildlicher Weise als Freund, als Präsident unseres Clubs und als Governor im Distrikt 1830 engagiert.

Wir werden ihn in dankbarer Erinnerung behalten.

Prof. Gerhard Peter Präsident des Rotary Clubs Heilbronn-Neckartal 2015/2016